



Lomas Bayas y comunidad loína cosechan los frutos del algarrobo

Minera Lomas Bayas, junto a la Asociación de Agricultores de Calama (ASAC) y la Corporación de Desarrollo de la Provincia de El Loa (Proloa), llevó a cabo la recolección de vainas de algarrobo en el Parque Explora Lomas.

Esta actividad, enmarcada en el Programa de Asistencia Técnica, reunió a más de 20 agricultores locales para celebrar una tradición ancestral y fortalecer los lazos entre las localidades vecinas y la empresa.

El algarrobo, un árbol emblemático del desierto, es fuente de alimento y sustento para muchas comunidades. La recolección de sus vainas no solo permite obtener un producto de gran valor nutricional, sino que también contribuye a la conservación de este valioso ecosistema.



Rubén Bustamante, presidente de ASAC, destacó la importancia de esta actividad para preservar las tradiciones y fortalecer el vínculo con la tierra. "El algarrobo es un regalo de la Pachamama y debemos cuidarlo y valorarlo", afirmó.

Por su parte, Álvaro Yáñez, superintendente de Medio Ambiente y Comunidades de Lomas Bayas, resaltó el compromiso de la empresa con la comunidad y la sostenibilidad: "Esta iniciativa es un ejemplo de cómo la minería puede coexistir en armonía con el medio ambiente y las tradiciones locales".

Franco Barrera Arcaya, gerente general de Proloa, enfatizó el valor de esta actividad para el desarrollo local: "Al vincularnos con las comunidades y poner en valor nuestro patrimonio natural, estamos contribuyendo a construir un futuro más sostenible".

Gracias a esta colaboración, se recolectaron más de 100 kilos de vainas de algarrobo, las cuales serán destinadas a la elaboración de productos alimenticios como harinas y mermeladas.